

CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa

CCOO INDUSTRIA de Castilla y León reúne a los máximos responsables en elecciones sindicales para ultimar “el plan de trabajo”.

De cara al proceso electoral CCOO INDUSTRIA debe afrontarlo con la ilusión y el impulso necesarios, para continuar siendo el referente como primera fuerza sindical del sector industrial castellano y leonés.

martes, 24 de octubre de 2017

En la sede vallisoletana de nuestro sindicato, los máximos responsables de las elecciones sindicales de los ámbitos provinciales han mantenido una reunión a instancias de la secretaría regional de organización y elecciones sindicales.

El objetivo clave que ha determinado la reunión ha sido, volver a renovar nuestro liderazgo como referente indiscutible de los trabajadores/as del sector industrial castellano y leonés, puesto que las personas votan de forma mayoritaria a **CCOO**.



Para ello, se ha abordado el plan de trabajo que se realiza con un mapa de procesos electorales, con elementos de comunicación y con aquella formación específica que sea necesaria para el desarrollo completo del plan.



Además, se ha elaborado un informe completo que cuantifica los procesos pendientes para el 2017, los que no se han renovado y los procesos electorales que debemos encarar para el año 2018.

Complementando en detalle el informe, se han visualizado las empresas que carecen de Representación Legal de los Trabajadores, aquellas que lamentablemente se han cerrado y las que en la actualidad la ostentan otros sindicatos, hecho que nos debe motivar para poder ofrecer, con mayor ahínco e ímpetu el servicio, garante y solvente que desde **CCOO** ofrecemos.



No ha faltado el oportuno debate suscitado desde los ámbitos de trabajo de las provincias, que ha contribuido para enriquecer el plan de trabajo y así mismo, comprometer las actividades entorno a la consecución de los objetivos, que dicho sea de paso, cuenta con el plus añadido de la voluntad inequívoca de los responsables y las correspondientes dosis de ilusión en sus respectivos equipos de trabajo, que han de servir para que **CCOO** INDUSTRIA siga obteniendo la confianza de la clase trabajadora del sector industrial de nuestra región.



DESDE CCOO SEGUIREMOS INFORMANDO